

Griechisches Flair im Restaurant „Poseidon“

Seit inzwischen 18 Jahren können die Gäste des Restaurants Poseidon in Oelde griechische und internationale Spezialitäten genießen. Vor drei Jahren ist das beliebte Restaurant umgezogen und hat in der Geist 17, zentrumsnah und direkt am Vier-Jahreszeiten Park gelegen, neu eröffnet.

Nach umfangreichen Umbauten und Renovierungsarbeiten können sich die Gäste in dem griechischen Ambiente wohlfühlen und sich mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnen lassen. Vom typisch griechischen Gyros mit „Zaziki nach Mamas Rezept“ über delikate Lammgerichte und Mousaka bis hin zu internationalen Gerichten wie Wiener Schnitzel oder Spaghetti - alle Gerichte werden immer frisch zubereitet. Sogar das Beilagenbrot stammt aus eigener Fertigung.

Ein besonderes Special wird den Gästen mittwochs geboten: beim wöchentlichen Candlelight-Dinner wird das romantische Ambiente des Restaurants noch verstärkt durch die leise flackernden Flammen der Kerzen und das Feuer auf

dem Fischbassin in der Mitte des Restaurants. Donnerstags erwartet die Besucher ein Menüabend, bei dem zu dem bestellten Essen noch eine Suppe und ein Dessert serviert wird.

Auch Kegelclubs sind auf einer der vier Kegelbahnen immer herzlich willkommen. In der Woche sind noch einige freie Termine zu vergeben. Für kleinere Vereins- oder Betriebsversammlungen steht ein kleiner Meetingraum für bis zu 12 Personen zur Verfügung.

Machen auch Sie ein wenig Urlaub vom Alltag und genießen Sie ein Stück Griechenland – die Öffnungszeiten sind täglich von 17.30 Uhr bis 23 Uhr, an Sonn- und Feiertag hat das „Poseidon“ zusätzlich mittags von 12 Uhr bis 14.30 Uhr geöffnet. Montags ist Ruhetag.

Reservierungen werden unter Tel. 02522-4588 entgegengenommen. Übrigens: zum 18. Geburtstag des Restaurants wartet etwas Besonderes auf die Gäste – am Samstag- und Sonntagabend kosten die Kinderessen für Kinder in Begleitung ihrer Eltern 1 Euro!